

De la III Asamblea Diocesana de J. de A. C.

El día 18 de Octubre, en Barcelona, tuvo lugar el solemne acto de la clausura de la III Asamblea Diocesana de los Jóvenes de Acción Católica, a la que asistimos diez jóvenes de este Centro, los cuales partimos de Granollers llevando la representación de todo nuestro grupo.

A las 10 de la mañana, se celebró en la Catedral un solemne Oficio, al que asistió el Excmo. Sr. Gobernador Civil y que fué cantada por todos los jóvenes. En primera fila, se alinearon nuestras blancas banderas. El Rdo. Dr. Cumill, Consiliario Diocesano de la Juventud, glosó las evangélicas palabras: «muchacha es la mies y pocos los operarios; rogamos al Señor de las mieses envíe al campo nuevos operarios», llegando a emocionarse profundamente con su cálida oratoria.

Después del Oficio, despedido el Excmo. Sr. Gobernador, nos dirigimos al grupo escolar «Pedro Vila» donde tuvo lugar el acto de clausura de la III Asamblea, en el cual tomaron la palabra, después de la lectura de la Memoria del Curso 1941—42, que efectuó el Secretario Diocesano, el vocal Universitario, Viladés, quien expuso las consignas para el nuevo Curso. Seguidamente tomó la palabra el Dr. Sastre, Presidente Diocesano, para manifestar que se despedía de

la Rama para ingresar en la de Hombres lleno de alegría y esperanza por ver cómo se engrandece y crece la Obra de la Juventud.

Tomando la palabra acto seguido el Rdo. Dr. Cumill, dedica en primer lugar unas palabras para trasladar el cariño de esta Juventud por su Prelado, que una enfermedad nos mantiene lejos de nosotros y recomendando seguidamente a todos los Centros y a los Jóvenes un alto aprecio a la Acción Católica, pues ella, dice, ha de salvar al mundo, tan requiebrajado en su moral, invitando con ardor a ser verdaderos apóstoles aún contra todos los obstáculos que puedan oponerse a nuestro paso.

Clausuró finalmente el solemne acto, el Dr. Vilaseca, en representación del Rdo. Sr. Obispo, sentando los principios básicos del concepto que deben merecer los deportes y diversiones a la Juventud.

Los parlamentos fueron coronados e interrumpidos diferentes veces por entusiastas aplausos de los Jóvenes que llenaban el amplio salón de actos.

Finalmente regresamos a Granollers con el corazón encendido en nobles ideales de dar al mundo, afanoso en busca de un orden nuevo, la solución en un orden, único, verdadero, que descansa en Cristo y en su Cruz.

COLONIAL — EMERSON — PHILIPS — PHILCO — IBERIA — TELEFUNKEN

LA VOZ DE SU AMO — KADETTE	Su aparato receptor	SWTEART WARNER — FADA
	ANTIGUO	
	Se convertirá en aparato	
	MODERNO	
	adaptándole las ondas	
EXTRA-CORTAS	Radio-Piloto	
	Radioreceptores, amplificadores, gramolas, discos, etc.	
Calle Sta. Esperanza, 7	GRANOLLERS	

ERLA — JOYOL — STEL — CROSLEY — R. C. A. — CASTILLA — WESTINGHOUSE